

# Presidenta Michelle Bachelet encabezó acto de inicio del Mes del Mar

6 MAY 2014



**El tema central fue la presentación del buque científico Cabo de Hornos, una de las cinco naves más modernas en su tipo, y que empezó a construirse en el primer gobierno de la Jefa de Estado.**

La Mandataria, Michelle Bachelet, encabezó esta noche el acto con el que la Armada inició el Mes del Mar. En la actividad, que se realizó en el Centro de Extensión de la Universidad Católica, y contó con la presencia del ministro de Defensa, Jorge Burgos, el almirante Enrique Larrañaga y el rector de la casa de estudios, Ignacio Sánchez, la Presidenta destacó el aporte de la institución en la investigación marina.

“La necesidad de investigar, describir, dibujar, tomar muestras, clasificar y preservar los secretos que aparecían ante los ojos de nuestros marinos en cada travesía, acercó desde muy temprano a la Armada y a los científicos que se esmeraban en las tareas en los albores de la patria. Ya en el siglo XX, diversos hitos marcaron el acercamiento entre la comunidad científica y la Armada, y algunas se han recordado acá, como el Año Geofísico Internacional de 1957, las campañas oceanográficas en los

años '60 ó '70, o la creación, el '71, del Comité Oceanográfico Nacional”, comentó la Jefa de Estado.

La máxima autoridad recordó y destacó las embarcaciones y tripulaciones del “Escampavía Yelcho”, “Piloto Pardo”, “Vidal Gormaz o el “Almirante Viel” que aportaron al estudio de la Plataforma Continental, las prospecciones petroleras en Magallanes, el estudio de la Corriente del Niño y las campañas antárticas.

“Hoy, cuando ha pasado la época de esas naves legendarias, como la ‘Yelcho’, contamos con el flamante ‘Cabo de Hornos’, buque que tomamos la decisión de hacer, y se construyó en mi gobierno anterior y que es una moderna plataforma de investigación oceanográfica y pesquera. No sólo es uno de los buques más modernos de su tipo en todo el mundo, además es nuestro desde su gestación, lo construimos acá en Chile, en los Astilleros de Asmar, en Talcahuano”, detalló la Presidenta.

En su discurso, enfatizó “la vocación por el conocimiento de la Armada de Chile, que constituye un aporte esencial a la comunidad internacional”, y subrayó la “capacidad que tenemos de integrar nuestros recursos, públicos y privados, civiles y militares, requisitos esenciales para ser actores relevantes en la comunidad internacional”.

El acto finalizó con una interpretación musical efectuada por la Gran Banda Naval, en conjunto con el coro de la Pontificia Universidad Católica.

ETIQUETAS :

#Armada